

Mesdames, Messieurs bonsoir,

Pas de grand événement cette année , saison calme, mis à part la formation complète de Guide de Palanquée (cours et examen final).

Toujours les mêmes commissions qui s'investissent pour le Département avec des stages parfois Régionaux (certain reviennent chaque année) . j'en remercie ici leurs Présidents de faire connaître notre CODEP au niveau Régional et de donner envie aux stagiaires et formateurs de venir ou revenir faire ces stages chez nous.

Concernant la base Départementale de formation, nous avons perdu le bassin de 50 mètres, mais nous gardons les locaux où nous pourrons continuer nos formations comme le stage initial d'Initiateur, les formations de secourisme ou autres.

Cette année les licences ont encore augmentés, nous avons fait 59 licences de plus que 2010, 792 contre 733 (50 adultes et 9 enfants de plus dont 31 hommes et 28 femmes) . 10 Clubs sont en augmentations, 2 Clubs en négatifs, l'un dans l'autre le Département reste dans le même nombre de licenciés ce qui prouve la bonne marche de nos Clubs ,je remercie les Présidents et leurs bénévoles pour cette progression.

Je vous remercie de votre attention.